
VERBALE  DELLA  RIUNIONE  DEL   “CONSIGLIO DIRETTIVO” IN DATA 12/04/2019

La riunione viste le decisioni da intraprendere in alcuni punti dell’ordine del giorno è stata indetta in
forma “aperta”per tutti i soci.
Membri presenti del consiglio direttivo: Presidente Ivo “I1QIP”, Vicepresidente  Silvio“I1SU” 
Segretario tesoriere “IU1GQD” Vicesegretario Sergio “IZ1MMM”
Soci presenti: Pier (IK1NPP) Claudio (IZ1DME) Bruno (IK1AAS) Stelvio (I1KWL)
Orlando (I1URL-sindaco) Antonio (I1QAN-sindaco) Rinaldo ( IZ1MGH ) Asterios (IK1TVS)

ordine del giorno:

1)Relazione assemblea CRPVA

2)Esame insieme a tutti i soci delle bozze dei gagliardetti preparate per scegliere il più gradito e 
mandarlo in stampa

3) studio sulla fattibilità in merito alla richiesta dei boy-scout di presentare radio ed accessori ad un 
gruppo di ragazzi per la data 5/5/2019

4)varie ed eventuali

1)  Alle ore 21,20 il Presidente apre la riunione relazionando sull’assemblea svolta domenica 
7/4/2019 a Torino RCPVA.

Il presidente RCPVA rimarca il fatto che, la Sezione di Cuneo,  non abbia  fatta  una
specifica riunione prima dell’incontro per riportarne gli argomenti da far presenti in sede regionale; 
chiede di indirla, per la prossima volta,  con produzione di relativa relazione da inoltrare o portare al
RCPVA.

-Con toni decisamente marcati e discussione animata il presidente RCPVA dichiara che non è stato 
possibile approvare né il bilancio consultivo, né il bilancio preventivo – si terrà in data da stabilirsi 
l’assemblea generale a Varese dove tutti sono invitati

-Viene proposto di eseguire le prossime votazioni “ARI” per via  telematica per ridurre le notevoli 
spese dovute alla spedizione delle lettere raccomandate e per snellire l’attività di voto

-Punto dolente della riunione  è l’argomento trattato dal collega Vincenzo Favata “IT9IZY” a più 
riprese anche documentato su radio rivista, cioè i rapporti tra “lo Stato e le Associazioni”.
La legge quadro sulle associazioni “legge 266/91” regola tali rapporti e delinea delle incongruenze 
come “inquadramento” delle associazioni  radioamatoriali, nello specifico come attività di 
volontariato svolte in sede di “Prefettura e Provincia”. La legge prevede una “autocertificazione” 
ma ciò comporta notevoli problematiche che a tutt’oggi devono ancora essere trattate, discusse e 
delineate; il dibattito è ancora aperto.

-In riunione si è anche trattato l’argomento ripartizioni delle frequenze e relativo “band plan”, su 
richiesta di alcuni soci si segnala il fatto che spesso si utilizzano le frequenze in “VHF” senza far 
riferimento alle indicazioni previste dal “band plan” IARU . Al momento pare che questa 
problematica è stata risolta.

2) Scelta del gagliardetto di sezione.



Il presidente mette in visione le bozze dei gagliardetti che alcuni soci hanno proposto in modo di 
scegliere a maggioranza quello più gradito.

Dopo un confronto si decide a maggioranza il gagliardetto recante al suo interno il logo di sezione
di colore chiaro con lo sfondo della bandiera italiana e alla sua base l’immagine della città di Cuneo
con dietro la montagna Bisalta, si decide inoltre di rimuovere il logo del comune di Cuneo. In 
seguito si valutano i preventivi per il confezionamento dei gagliardetti:
- Podio)  50 pezzi 7euro,97centesimi + iva
100 pezzi 7euro,29 centesimi +iva grafica impianto 40 euro unatantum

- sito on-line di IMOLA) dimensioni 28x20  50 pezzi 5 euro, 75 centesimi+iva
100 pezzi 4 euro, 50 centesimi+iva

dimensioni 21x30 in tessuto tnt 50 pezzi 3 euro,25 centesimi+iva
sito di Imola on-line dimensioni 21x30 in tessuto tnt 100 pezzi 2 euro,75 cent+iva

- Merlino di Ceva dimensioni 18x26 tessuto di raso 25 pezzi 5 euro,9 centesimi+iva
50 pezzi 5 euro,3 centesimi+iva
100 pezzi 4 euro,9 centesimi+iva

L’assemblea approva a maggioranza il gagliardetto di Merlino di Ceva.

3)  Il Presidente Ivo “I1QIP  riferisce al Consiglio sulla richiesta pervenutaci dalla Signora Cristina 
Cordero “capo scout” in ambito provinciale che qui si riporta :

”Richiediamo la vostra partecipazione, perché stiamo organizzando un’evento in zona Cuneo della 
branca E/G (ragazzi e ragazze della seconda media alla prima superiore proveniente dai gruppi 
della provincia di Cuneo); l’evento avrà luogo a Savigliano e si propongono dei cantieri di 
competenza (gruppi di circa venti ragazzi) per la domenica 5 maggio dalle ore 10 alle ore 12. Le 
attività proposte sono le seguenti:

– installazione di stazione mobile o in alternativa visto il ridotto tempo utilizzo di dispositivi 
portatili

-- etichetta e galateo delle comunicazioni radio

-- trasmissione morse vs fonia (accenno anche all’alfabeto fonetico internazionale)

-- minimo di teoria essenziale delle comunicazioni radio

--attività di” fox hunting radio”

– citare contest radio e jota in parallelo
-- minimo di teoria

-- comunicazioni locali con portatili e loro problematiche

-- foxhunting radio (radiocaccia con antenne direzionali portatili e trasmittente nascosto)”



Si è deciso in riunione di partecipare all’evento previa richiesta tramite mail e pubblicazione sul sito
internet a tutti i soci della sezione al fine di programmare, anche se in tempi brevissimi, un minimo 
delle attività richieste.

4) Varie ed eventuali:

- Si decide che il logo di sezione è quello di colore chiaro già utilizzato in passato per le varie 
attività

- si decide inoltre che la carta ufficiale di” Sezione “è quella già utilizzata nei precedenti consigli 
direttivi

Alle ore 22,45 termina la riunione.

Vicesegretario – Sergio “IZ1MMM”


